

JOURNEE ANNUELLE DES CHEVALIERS PONTIFICAUX DANS LES ALPES DE HAUTE-PROVENCE.

Après Sisteron, Forcalquier, Manosque et Digne, c'était cette année au tour d'Esparron sur Verdon d'accueillir notre manifestation annuelle.

Elle a eu lieu comme précédemment et ainsi qu'il en a accoutumé le 2 octobre, fête des Saints-Anges Gardiens.

La messe présidée par monseigneur Jean-Philippe NAULT, évêque de Digne, Sisteron et Riez fut concélébrée par l'ensemble des prêtres aînés du diocèse: les pères Boudoux, Janini, Grosjean, Gottlieb, Plewczinski et Clouet d'Orval ainsi que le père Fernando, curé de la paroisse de Saint André d'Esparron.

N'avaient pu être des nôtres le Père Savornin pour des raisons de santé ainsi que le Père Christophe Disdier-Chave, vicaire général, et Monseigneur Berger du fait de leurs obligations.

C'est à pied que nous avons rejoint le château d'Esparron où nous étions les invités personnels de notre confrère le comte Bernard de Castellane et de son épouse Lady Charlotte-Anne pour un déjeuner où nous avons pris le temps d'échanger sur le passé et l'avenir.

L'ambiance fut d'autant fraternelle que nous commençons tous à nous connaître et avons plaisir à nous revoir.

Le déjeuner fut clôturé par une remise de cadeaux d'origine locale offerts par notre association à la joie de chacun.

Rendez-vous a été pris pour l'an prochain à Fontienne.

Jean-Louis de Boissezon